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«Variante 15 
copia della 14»

L’urbanistica sarà molto pro-
babilmente il tema al centro
della scontro politico tra
maggioranza e minoranze nei
prossimi mesi. Il Movimento
Cinque Stelle di Arco, per vo-
ce della consigliera Gabriella
Santuliana (in foto), espone le
sue perplessità in merito al-
la variante 15 al piano rego-
latore generale. Pochi giorni
fa, infatti, il sindaco Alessan-
dro Betta e l’assessore Stefano
Miori, hanno presentato gli
obiettivi e i contenuti nell’av-
viso di variante, che dà di fat-
to il via all’iter. 
Secondo Santuliana e i pen-
tastellati, nulla è cambiato,
nella sostanza, rispetto alla
variante 14: «Prima di tutto -
osserva la consigliera - l’am-
ministrazione è dovuta ricor-
rere a una onerosa consulen-
za esterna, costata ai cittadi-
ni più di trenta mila euro,
quando teoricamente c’è un
ufficio tecnico che dovrebbe
sopperire a questi compiti.
L’amministrazione è stata
molto attenta sul piano giu-
ridico, per rendere la varian-
te il più possibile inattacca-
bile. Noi, anche su questo
fronte, faremo i dovuti con-
trolli e verificheremo se tut-
to è corretto». 
Secondo Gabriella Santulia-
na la variante è, nei fatti, un
nuovo piano regolatore: «La
variante - spiega - dovrebbe
riguardare pochi interventi,
mirati. E ancora una volta
questo principio non è stato
rispettato, è una questione di
buon senso, non mi pare sia
cambiato nulla nella sostan-
za. Noi, da parte nostra, fare-
mo come sempre opposizio-
ne nel merito delle questio-
ni. Ovviamente procederemo
con tutti gli approfondimen-
ti del caso, è il nostro ruolo».
Visioni opposte anche su co-
me s’intende la materia urba-
nistica: «Bisognerebbe guar-
dare al futuro - commenta
l’esponente dei cinque stelle
- e alle nuove generazioni. Ri-
maniamo dell’idea che il va-
lore aggiunto di Arco sia l’am-
biente e il paesaggio, l’urba-
nistica non è lo strumento
giusto per muovere l’econo-
mia. Manca una visione più
ampia e innovativa». R.V.
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